

Eingang: 21.12.2021, 16:20 Uhr

NR 227

08.12.2021

**Antrag
der CDU-Fraktion**

Frankfurter Stiftungen leichter finden und den Verantwortlichen danken

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert:

1. Auf der Seite der Stadt Frankfurt über „Ehrenamt und Stiftungen“ wird nicht nur auf das Hessische Stiftungsverzeichnis verwiesen, sondern ein eigenes Verzeichnis geführt. Hier sollen die Frankfurter Stiftungen mit vollem Namen, Bereich (Soziales, Kultur, Wissenschaft etc.) und konkretem Stiftungszweck inklusive Links zu den entsprechenden Internetseiten genannt werden.
2. Zusätzlich sollen jährlich alle Vorsitzenden von Stiftungsvorständen als Dank und zum Austausch untereinander von der Stadt zu einer entsprechenden Veranstaltung eingeladen werden.

Begründung

Frankfurt hat mit seinen über 650 Stiftungen die höchste Stiftungsdichte und ist daher die Stiftungs-Hauptstadt Deutschlands. Die in Frankfurt ansässigen Stiftungen verfügen über ein Vermögen von über 8 Milliarden € und finanzieren mit jährlichen Ausschüttungen von über 300 Millionen € viele Aufgaben in unserer Stadt zum Beispiel im Gesundheitswesen, der Ausbildung und Bildung, der Wissenschaft, im sozialen Bereich sowie in der Kultur.

P - Obm Peter Feldmann

Damit Frankfurter Bürger und Bürgerinnen, die Frankfurter Stiftungen unterstützen wollen, sich leicht einen Überblick über diese in den verschiedenen Bereichen mit konkreten Links zu Informationen und Ansprechpartnern machen können, sollten diese entsprechend auf der Website unserer Stadt aufgeführt werden.

Darüber hinaus gebührt den Verantwortlichen öffentlicher Dank von Seiten der Stadt. Diesbezügliche Veranstaltungen dienen zudem der Vernetzung und dem Austausch der Verantwortlichen.

Dr. Nils Köbler
Fraktionsvorsitzender

Antragstellerinnen und Antragsteller:

Stv. Dr. Veronica Fabricius
Stv. Christiane Loizides
Stv. Robert Lange
Stv. Christina Ringer
Stv. Dr. Sascha Vogel